

Política de Privacidad FUNDACIÓN DISA

Fundación DISA para canalizar las actividades de responsabilidad social corporativa del Grupo DISA.

A través de la presente Política de Privacidad le informamos cómo Fundación DISA trata los datos de carácter personal que nos proporcione por cualquier medio y/o canal puesto a su disposición, entre otros, las líneas telefónicas de atención al cliente puestas a su disposición, la presente website, los comerciales y agentes de Fundación DISA, etc.

¿Para qué tratamos sus Datos?

De conformidad con lo establecido en Reglamento (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 27 de abril de 2016 ("RGPD"), y la normativa vigente aplicable en materia de protección de datos de carácter personal, le informamos que sus datos de carácter personal serán tratados por Fundación DISA con CIF A-38445839 con domicilio en [Calle Álvaro Rodríguez López nº 1, 38003, Santa Cruz de Tenerife] y perteneciente al Grupo DISA, con la finalidad de (i) Gestión de tu solicitud de inscripción en cualquiera de los programas de la Fundación Disa; y (ii) Cumplimiento de las obligaciones de índole contable, legal, fiscal y administrativa.

¿Para qué y con qué legitimación tratamos tus datos personales?

Tratamos las siguientes categorías de Datos Personales:

1. Gestión de tu solicitud de inscripción en cualquiera de los programas de la Fundación Disa
Para la participación en nuestros programas es necesario el previo registro, para lo cual te solicitaremos los datos estrictamente necesarios según el programa y los trataremos conforme a la información que en el momento del registro te proporcionamos.
Tu solicitud de registro y el consentimiento que muestras al registrarte es la base legítima que nos habilita para tratar tus datos.
2. Gestión de la relación que mantengas con nosotros
Tratamos tus datos personales, principalmente, para gestionar la relación que mantengas con nosotros cualquiera que sea su forma, así como atender posibles quejas, dudas, preguntas o sugerencias que nos remitas. La ejecución de la propia relación es la base legítima que nos habilita para tratar tus datos.
3. Cumplimiento de las obligaciones de índole contable, legal, fiscal y administrativa
La Fundación Disa está obligada a cumplir con la normativa vigente de índole contable, legal, fiscal y administrativa. Trataremos tus datos en la medida en que sea necesario para el cumplimiento de nuestras obligaciones legales. La base legítima que nos habilita a este tratamiento es el cumplimiento legal.
4. Organizar y Gestionar eventos
En estos casos, el interesado que quiera participar, se dará de alta voluntariamente mediante la cumplimentación de los formularios que la Fundación Disa disponga a tal efecto y trataremos los datos para poder gestionar la participación del interesado. Este tratamiento sólo será realizado si la Fundación Disa cuenta con el consentimiento del interesado, que se manifiesta con su participación y para la propia gestión de su participación.
5. Gestionar datos de contacto en el marco de relaciones contractuales o con el fin de remitir información no comercial e invitaciones a eventos
La Fundación Disa puede tratar datos de contacto o de representantes de terceros con los que mantenemos relaciones contractuales, al solo efecto de gestionar la relación contractual.

La base legítima que nos habilita en este caso, para tratar tus datos es la ejecución del contrato.

La base legítima que nos habilita en este caso, para tratar tus datos es el consentimiento del interesado que se manifiesta al facilitarnos el dato de contacto.

6. Evitar responsabilidades frente a la Tesorería General de la Seguridad Social y garantizar la calidad del servicio que nos prestan nuestros proveedores

La Fundación Disa puede llegar a tratar datos de carácter personal de empleados de proveedores, que nos facilite bien el proveedor, bien el propio empleado del proveedor. Este tratamiento tiene como finalidad garantizar la calidad del servicio que nos proporcione el proveedor, facilitar el acceso a las instalaciones de Fundación y evitar posibles responsabilidades ante la Tesorería General de Seguridad Social por posibles descubiertos del proveedor, ello en el marco de los artículos 42 y 43 del Estatuto de los Trabajadores. La base legítima que nos habilita a este tratamiento es nuestro interés legítimo en el control de la relación con nuestros proveedores y las responsabilidades asociadas a estas relaciones.

7. Eventos

La gestión de aquellas personas que son invitadas o se apuntan a algún evento organizado o promovido por la Fundación Disa son otros de los tratamientos que puede llevar a cabo la Fundación Disa. En el caso de eventos, es posible que la Fundación DISA tome imágenes del mismo con el fin de difundirlo públicamente, de lo cual se informará al interesado con el fin de que pueda, bien declinar acudir al evento, bien ejercitar sus derechos. El consentimiento del interesado es la base legítima que nos habilita para tratar tus datos en este caso.

¿Con quién compartimos sus Datos Personales?

Cuando tengamos previsto ceder o comunicar, legítimamente, tus datos personales, te informaremos en el momento de la recogida de los mismos sobre la identidad o categorías de destinatarios a los que podamos comunicarlos, tales como:

- Terceros a los que debemos comunicar tus datos por obligación legal, por ejemplo autoridades administrativas fiscales o seguridad social.
- Terceros con los que debemos compartir tus datos para confirmar tu pertenencia a un determinado colectivo para poder participar como consecuencia de tu vinculación con dicho colectivo.
- Terceros a los que debemos comunicar tus datos para cumplir con las finalidades básicas de la relación.

Por último, te informamos de que mantenemos relaciones con proveedores que nos prestan determinados servicios. En el curso de los mismos, estos proveedores podrán acceder a tu información, si bien, la tratarán como Encargados del Tratamiento con las mismas garantías que nosotros aplicamos en el tratamiento de tus datos.

Te informamos que la Fundación DISA limita los tratamientos de los datos personales al territorio de la Unión Europea y que en el supuesto de llevarse a cabo fuera de la Unión Europea algún acceso por cualquiera de nuestros encargados del tratamiento, te informaríamos de ello a través de esta Política.

¿Cómo se tratarán los datos personales de menores de edad y/o con discapacidad?

Fundación DISA no recabará ni tratará datos personales de menores de catorce (14) años y/o personas discapacitadas, sin el consentimiento expreso de sus representantes legales. Por tanto, Usted deberá abstenerse de facilitar datos personales si es menor de catorce (14) años o si Usted no está capacitado, física o jurídicamente, para prestar su consentimiento.

En caso de que los datos que Usted facilite como padre/madre o tutor legal sean de menores de edad y/o de persona discapacitada, deberá autorizar expresamente el tratamiento de dichos datos de carácter personal incluyendo, en su caso, los datos personales relativos a la salud, por ser estos datos sensibles especialmente protegidos según la normativa de protección de datos. En este caso, Usted deberá completar la casilla que figura al final de la presente Política de Privacidad autorizando el tratamiento de los datos personales de menores y/o discapacitados, debiendo acreditar debidamente su identidad.

En todo caso, Usted garantiza que los datos personales facilitados a la Fundación DISA son veraces, y se hace responsable de comunicar cualquier modificación de los mismos para que, en todo momento respondan a su situación actual.

¿Qué pasa si nos facilitas datos de terceros?

En el caso de que, en el curso de una relación con nosotros, nos facilites datos de terceros, te recordamos que eres el único responsable de haber obtenido su previo consentimiento para comunicar los datos a la Fundación DISA con la finalidad que en cada caso se te informe, así como de haberle informado de la existencia y del contenido de esta Política.

Te responsabilizas de mantener indemne a la Fundación DISA de cualquier responsabilidad que se derive de la falta de información y/o consentimiento al/del tercero.

¿Qué son y para qué sirven las “preferencias de comunicación”?

Las “preferencias de comunicación” son las distintas opciones que Usted tiene, para elegir la forma y/o vía en la que desea recibir nuestras comunicaciones.

En cualquier momento Usted puede elegir y/o modificar los canales de comunicación disponibles a través de la páginas web del GRUPO DISA. En cualquier caso, Usted puede dirigirse en cualquier momento al Delegado de protección de datos del Grupo DISA, mediante correo electrónico dirigido a dpd@disagrupo.es para comunicarle cualquier decisión en relación con sus preferencias de comunicación.

La elección o modificación de las preferencias de comunicación no afecta a los consentimientos otorgado por Usted según lo señalado en la presente Política de Privacidad ni implica la modificación de los mismos, que en cada momento se encuentren vigentes los cuales podrá, otorgar modificar o revocar según lo señalado en el apartado anterior.

¿Cuánto tiempo tenemos sus Datos?

Sus datos de carácter personal se mantendrán durante el tiempo necesario para la formalización de nuestra relación y, en su caso durante el tiempo en el que dure su relación con la Fundación DISA y, una vez finalizada la relación formalizada, durante el tiempo en que se pueda derivar alguna responsabilidad legal para las partes. Asimismo serán conservados, salvo que Usted haya indicado lo contrario, para continuar enviándole información y comunicaciones publicitarias o promocionales de los productos y servicios de las empresas del Grupo DISA.

¿Cuáles son Derechos?

Le informamos que Usted podrá ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación, portabilidad, limitación y/u oposición en los términos que establece la normativa vigente en materia de protección de datos, dirigiendo su petición a la dirección postal, calle Alvaro Rodríguez Lopez nº 1, C.P. 38003 Santa Cruz de Tenerife, de forma gratuita mediante el envío de una carta dirigida a Fundación DISA, consignando en el sobre las siglas "LOPD", debidamente firmada por Usted, incluyendo su nombre completo, dirección, teléfono, dirección de correo electrónico y una fotocopia de su Documento Nacional de Identidad (DNI) o cualquier otro documento válido, en la que solicite el ejercicio de alguno o varios de estos derechos. Igualmente podrá ejercitar sus derechos de forma gratuita mediante el envío de una comunicación a la siguiente dirección de correo electrónico: dpd@disagrupo.es, adjuntando idéntica información.

Asimismo, en caso de que Usted considere que sus derechos no han sido correctamente atendidos, podrá dirigirse a la Autoridad de Control competente para presentar la reclamación que considere oportuna.

Contacte con Fundación DISA

Usted podrá retirar en cualquier momento el consentimiento referenciado en la presente Política de Privacidad, o contactar con el Delegado de Protección de Datos del Grupo DISA, enviando un e-mail a la dirección de correo electrónico: dpd@disagrupo.es